
012 
Le pluriel des adjectifs 

 
L’adjectif …………………… en ……………… et en …………………. avec le ………… 
 
Si le nom est féminin, l’adjectif doit l’être aussi. 
 
Si le nom est au pluriel, l’adjectif doit l’être aussi. Des  immeuble…  horrible… 
 
 
 
> On met un s le plus souvent.     grand�grands    franc�francs fier�fiers   fière � fières 
 
> Les adjectifs qui ont déjà un s ou un x ne changent pas au pluriel.  
 

bas�bas délicieux �délicieux 
 
>Les adjectifs terminés en –eau prennent un x. beau �beaux  nouveau �nouveaux 

 

>Les adjectifs en –al ont un pluriel en –aux. original � originaux spécial � spéciaux 

 

capital � capitaux  général � généraux  génial � géniaux 

 

sauf : banal � banals  bancal � bancals        fatal � fatals  naval � navals
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